

Volle Hütte

Nikolaus besuchte den Skiclub

Rückershausen. Zur Nikolausfeier hatte sich die Skihütte in Rückershausen schnell gefüllt. Über 60 Kinder sorgten für richtig Leben in der Bude. Bis zum Eintreffen des Nikolaus gestalteten die Kinder selbst ein buntes Rahmenprogramm, welches Silke Bernshausen und Manfred Joenke in den vergangenen Tagen mit den Kindern eingeübt hatten. Als Moderator führte Karsten Heppner die Nikolausfeier bis in den frühen Abend hinein und durfte gleich zu Beginn die jüngsten Sportler des SC Rückershausen ankündigen. In musikalischer Begleitung begann diese Truppe unter der Re-

gie von Silke Bernshausen mit einer Turn- und Tanzaufführung. Es folgten weitere Rollenspiele, Gedichte und Liedeinlagen der Kinder. Im Anschluss stieg die Spannung, bis sich endlich die Eingangstür öffnete und zwei Männer mit rotem Mantel und weißen Bärten die Hütte betraten. Sie bahnten sich den Weg durch die Tischreihen bis zur Bühne und nahmen dort ihre Plätze ein. Während der Nikolaus die Namen der Kinder aufrief und einige Besonderheiten aus dem Sportjahr 2015 aus seinem Buch vorlas, durfte Knecht Ruprecht die vielen Geschenkpäckchen verteilen.



Der Nikolaus und Knecht Ruprecht besuchten jetzt den Ski Club Rückershausen und bescherten die Kinder.

Foto: Verein